

SIVOM

de la région de Chevreuse

Lettre d'information N° 3 — Octobre 2007

LA PISCINE : 30 MOIS PLUS TARD...



Si nous suivons les préceptes d'un vieux dicton français, nous allons sûrement puisque nous allons lentement...

Cependant, depuis le 3 juillet dernier, une nouvelle impulsion a été donnée au chantier, les entreprises se sont rendues compte qu'il fallait bien le terminer et la quantité de travail réalisé par jour est revenue à un niveau plus normal.

Les photos que vous pouvez voir, ci-contre, vous permettent de mieux apprécier ce que sera l'équipement dans son état définitif et je confirme que le bassin sportif est en parfait état (le bassin ludique également).

Pendant les 30 mois qui viennent de s'écouler, j'ai systématiquement sous-estimé la durée de gestation de cet équipement et donc toujours été déçu de voir s'éloigner la date de réception.

Aujourd'hui, puisque le terme s'approche, la prévision de réception de l'ouvrage est un peu moins aléatoire. L'espoir que j'ai d'une ouverture fin décembre 2007 ou début janvier 2008 pourrait, cette fois-ci, ne pas être déçu.

Comme je l'écrivais dans la lettre n° 2 d'octobre 2006, l'extension de la piscine commencera après que le bâtiment actuellement en cours de finition soit mis en service et rodé. Un début de travaux entre mars et avril 2008 paraît raisonnable, à moins que la prochaine équipe du SIVOM de la Région de Chevreuse en décide autrement...

La conception générale de la 2^{ème} phase est maintenant faite et, au verso, nous vous en présentons la maquette.

Jacques PELLETIER, Président du SIVOM



Vue extérieure



Grand bassin 25 m (8 couloirs)



Bassin ludique (150 m²)



© Architecte JAPAC

EXTENSION DE LA PISCINE EXISTANTE... - Phase 2 -



Ci-dessus : vue d'ensemble.

Ci-contre : bassin d'activités et de détente.

Ci-dessous : zone de remise en forme.

Dans cette 2ème phase,
vous trouverez :

- sauna
- hammam
- caldarium
- salle de repos
- salle de fitness...

